

Reuniones con inversionistas y acuerdos económicos: el balance de la jornada de Chile en EAU

El ministro de Economía, Nicolás Grau, se reunió con empresas y fondos de inversión interesados en sectores como infraestructura, energía y alimentos en el marco de la gira presidencial por Medio Oriente.

EMILIANO CARRIZO

—El Presidente Gabriel Boric y una amplia delegación viajó a Emiratos Árabes con la meta de traer inversiones al país e impulsar la economía nacional. Así, el Mandatario se reunió con el presidente de Emiratos Árabes Unidos (E.A.U.) y emir de Abu Dabi, Mohamed bin Zayed al Nahayan, en el Palacio Presidencial Qasr Al Watan. Esto con el fin de celebrar el intercambio de documentos del Acuerdo de Asociación Económica Integral (Cepa, por sus siglas en inglés).

Desde el Ejecutivo explicaron que esta alianza que permitirá mejorar el intercambio comercial al permitir un amplio acceso a bienes, servicios y adquisiciones.

Al respecto, el ministro de Economía, Nicolás Grau, destacó que “Cepa es un hito muy relevante en la relación económica entre nuestros países. No solo va a permitir que en corto plazo el 95% de los bienes que hoy exportamos a Emiratos Árabes Unidos tengan arancel cero, además diversifica y alienta las inversiones de E.A.U. en Chile. Es, a su vez, una señal política muy relevante: nuestro primer acuerdo comercial del tipo con un país del golfo arábigo”.

En la gira, el ministro Grau se reunió con el ministro de Inversiones de E.A.U., Mohamed Hassan Alsuwaidi, con quien firmó un acuerdo de cooperación en materias de promoción de inversiones, que pone foco en 10 sectores específicos (seguridad alimentaria;

agricultura y riego, logística y transporte, infraestructura, servicios públicos, minerales y recursos naturales, finanzas y banca, medioambiente, desarrollo y construcción, y energía e hidrógeno verde), que será implementado por InvestChile.

El secretario de Estado también participó en una mesa redonda con más de 25 altos representantes de empresas y fondos locales, con un marcado énfasis en los sectores de infraestructura, minería y financiero, instancia de diálogo encabezada por Boric, y donde también estuvo presente la delegación oficial y empresarial chilena.

Luego, Grau sostuvo reuniones bilaterales con empresas como la recientemente creada minera Admog, e instituciones como la Adío (Abu Dhabi Investment office). Además, se reunió con el ministro de Economía de E.A.U, Abdulla bin Touq Al Marri, con quien “discutió oportunidades de inversión multisectorial, así como la posibilidad de que una delegación de empresas y fondos locales visite Chile antes de fin de año”.

“Las reuniones con autoridades, empresas y fondos fueron muy positivas. Continuaremos este martes con una agenda política y además realizaremos una visita a DP World, empresa líder en infraestructura portuaria, que por lo demás tiene inversiones muy relevantes en Chile”, dijo Grau.

La gira continúa este martes con una agenda de reuniones en Dubái.📍

